

Boletín electrónico UCC, número 52

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: videobib@ucc.mx

26 de mayo de 2025, 8:00



26 de mayo de 2025 | No. 52

Identidad e integración de Piedad y Letras



"En el recorrido de nuestra Provincia, se comenzó por el estudio y la clarificación de los principios desde los que se lleva adelante el proyecto escolapio. Esto se sintetizó en un documento que resume en la expresión "Cooperadores de la Verdad que hace libres" el contenido, el método y el objetivo de nuestras escuelas. Se vio necesario avanzar conjuntamente en el desarrollo de cuñas pedagógicas para convertir el lema de Piedad y Letras en un itinerario formativo integral, que contribuya de manera conjunta y retroalimentada a la formación intelectual y del carácter moral de nuestros alumnos..."

Lic. Virginia Montini P. Andres Rodriguez, Sch. P.
Escuelas Pías Córdoba (Argentina)

Texto completo



POSGRADOS. Iniciamos la nueva maestría en Nutrición Clínica.

Inauguramos oficialmente este programa de posgrado diseñado para formar especialistas capaces de implementar planes de alimentación sustentados en el proceso de cuidado nutricio, orientados a la prevención y tratamiento de las principales problemáticas de salud pública a nivel regional, nacional e internacional.

Asimismo, busca preparar profesionales que puedan establecer programas de educación alimentaria y nutricional, y que estén capacitados para diseñar planes de intervención, así como estrategias y metodologías de investigación básica y aplicada en el campo de la nutrición clínica.

[Leer más](#)



JORNADAS ACADÉMICAS. Design Week, de Diseño Gráfico y Producción Digital.

En el marco de la inauguración se realizó la exposición de algunas obras y proyectos que han realizado los estudiantes de 6º semestre de esta licenciatura. Una de ellas presentó su trabajo en su portafolio profesional y compartió cómo fue su experiencia realizando sus primeros proyectos con marcas consolidadas.

Por su parte; Raquel Sandoval, orgullosamente Alumni, acudió también para impartir su conferencia "Dibujar es una casa en medio del mar".



COMPETENCIAS DEPORTIVAS. Rumbo al Nacional del CONDDE 2025.

Durante los meses de marzo y abril nuestros deportistas estuvieron participando en las etapas estatal y regional del Consejo Nacional del Deporte de la Educación (CONDDE), compitiendo con universidades del estado de Veracruz y posteriormente con otras de Hidalgo, Puebla y Oaxaca.

La delegación de la UCC fue conformada por más de 70 alumnos en diversas disciplinas con el objetivo claro de buscar su clasificación a la

[Leer más](#)



etapa nacional del CONDDE, que se realizará en la ciudad de Puebla del 27 de mayo al 10 de junio del presente año, teniendo como sede a la BUAP.

EDUCACIÓN AMBIENTAL. Visita a Las Cañadas Bosque de Niebla, en Veracruz.

Alumnos integrantes de la materia optativa de sustentabilidad pertenecientes a la UCC Business School, realizaron este recorrido en el que identificaron las características de este tipo de bosque y conocieron helechos arborescentes que datan desde la época de los dinosaurios en el planeta tierra.

También ubicaron el proceso del cultivo del hongo Shiitake, así como el interesante proceso del compostaje a base de los desechos orgánicos y lombricompostaje.

[Ver fotos](#)



DIVULGACIÓN CIENTÍFICA. Charla sobre astronomía.

Integrantes de la Sociedad Astronómica de Veracruz-Boca del Río, ofrecieron una charla titulada: "Lluvia de estrellas: ETA Acuáridas", en la cual explicaron, entre otros temas, la diferencia entre meteoros y meteoritos; además, posteriormente colocaron telescopios para que la comunidad de la UCC pudiera realizar observación del único satélite natural de la Tierra: la Luna.

Se compartió información sobre los cuerpos celestes a estudiantes de ingenierías y público en general.

[Ver fotos](#)



TEATRO. Una muestra de lectura dramatizada por parte de nuestro taller.

En el marco de la Feria de la Lectura UCC 2025 "Libros Libres", se realizó la lectura dramatizada de algunas de las historias incluidas en el libro 12 pesadillas, con textos de Javier Peñalosa e ilustraciones de Gerardo Vargas Frías.

La actividad fue coordinada por el maestro Juan Pablo Solano, titular del taller de teatro de la Universidad Cristóbal Colón, con la participación de seis de los universitarios que han optado por aprender herramientas de expresión escénica, como parte de su formación integral.

[Ver fotos](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!